

La Voix de l'Opposition de Gauche

CAUSERIE ET INFOS

Le 12 août 2021

Tous dans la rue pour chasser Macron et renverser son régime dictatorial !

Je propose de mettre en première ligne dans les manifs, les femmes et les enfants, les vieux et les handicapés, et de demander aux forces de l'ordre de bien vouloir se placer devant eux pour les protéger de toute agression ou mauvais coups. Ainsi ces policiers ouvriront cette manifestation, ils défilent avec et non contre les manifestants, pour un peu un certain nombre d'entre eux pourraient en être satisfaits ou cela pourraient leur donner des idées. J'appelle à adopter ce dispositif chaque semaine dans toute la France lors de chaque manifestation.

Un courriel reçu.

J'ai répondu ainsi à un lecteur qui vient du blog du Dr. Maudrux, pas vraiment un va-t-en-guerre, jugez vous-même. Cela montre qu'il y a au moins des lecteurs qui me prennent au sérieux ou que je ne raconte pas que des conneries.

- Monsieur

J'apprécie vos interventions sur le blog, toujours pertinentes, et pleines de sagesse.

Effectivement on ne peut débattre du covid sans que la politique ne s'invite à la table.

Pour ma part, j'ai interrogé par courrier une soixantaine de médecins. quatre m'ont répondu. 2 sont la doxa, les 2 autres traitent en phase précoce avec des résultats significatifs.

J'ai écrit aux 10 députés de mon département et au sénateur du canton.

J'ai eu 2 réponses : la députée LA REM, qui ne fait que rapporter les propos de Véran

La député PS qui, bien que s'opposant au passe sanitaire, approuve les mesures du gvt.

Je crois qu'ils sont tous dans l'aveuglement (toute tendance confondue),

Je pense qu'ils savent, mais reste dans la doxa car sans vaccination point de salut. ils pensent avant tout à leur carrière politique.

Le changement viendra de la rue, à condition que les forces de l'ordre soient du bon côté.

LVOG - Dans ma "*sagesse*", lors de mon dernier commentaire publié dans le blog du Dr. Maudrux, j'appelais quand même à la révolution, et non pas à s'adresser aux élus de LREM. Comme quoi il y a des travailleurs qui au départ ne partagent pas du tout nos idées, mais qui écoutent, observent, constatent, réfléchissent. Quand on appelle à la révolution, on avance une perspective politique, il y

en a qui le comprennent comme ce lecteur, et il y en a que la révolution effraie et vont me traiter de gauchiste, ce que je ne suis pas du tout.

Dans cette causerie, par commodité j'ai employé l'expression *vaccin* pour *thérapie génique*, je le précise pour les puristes ou puritains à l'esprit mal placé envers moi, ce n'est pas une concession idéologique de ma part, mais sémantique.

Dans un courriel adressé à un camarade

- Dommage qu'on n'ait pas de parti, on aurait proposé d'organiser des milices pour s'opposer au passe liberticide, accompagner des malades aux hôpitaux par exemple en forçant les portes pour exiger qu'ils soient soignés. Le POI, POID, NPA et LO pourraient le faire, mais ils ne le feront jamais, ce sont des lâches, des réacs, ils sont au côté de Macron.

Dans la bonne humeur, c'est bon pour la santé, le moral, l'imagination. Le socialisme vaincra!

Bonne manif et bon week-end.

Santana - Corazon Espinado ft. Mana

<https://www.youtube.com/watch?v=t6omUxqhG78>

Santana - Maria Maria ft. The Product G&B

<https://www.youtube.com/watch?v=nPLV71GbmT4>

Santana - Smooth ft. Rob Thomas

https://www.youtube.com/watch?v=6Whgn_iE5uc

A se graver dans le cerveau.

C'est l'absence de conscience politique des masses qui caractérise avant tout la situation.

Et comment elle se concrétise ?

Par un niveau d'organisation extrêmement bas, toutes les organisations qui les représentent étant inféodées au régime en place à des degrés divers, absolument aucune n'est indépendante. Sauf La Voix de l'Opposition de Gauche que personne ou presque ne connaît. La corruption idéologique des uns et des autres, je la renifle d'ici en Inde, c'est peut-être pour cela que je traîne une infection nasale depuis près de 3 mois, et là je ne plaisante pas du tout.

Vous allez peut-être vous demander pour qui il se prend celui-là. Je vais vous répondre. Pour quelqu'un à qui on ne fera pas dire ce qu'il n'a pas envie de dire, qui ne fera pas ce qu'il n'a pas envie de faire, qui ne regardera pas ce qu'il n'a pas envie de regarder, qui n'écouterà pas ce qu'il n'a pas envie d'entendre, qui ne mangera pas ou ne boira pas ce qu'il n'a pas envie de manger ou boire, qui ne lira pas ce qu'il n'a pas envie de lire, qui n'écrira pas ce qu'il n'a pas envie d'écrire, qui ne pensera pas ce qu'il n'a pas envie de penser, etc. c'est clair, non ? Pourquoi ? Parce que je sais pourquoi je fais ou non quelque chose et quelle en est la signification, et si je ne sais pas, c'est comme lorsque

j'ignore quelque chose ou que je ne le comprends pas, je cherche jusqu'à temps que je trouve, cela peut prendre des heures, des mois, peu importe, je suis résolu, déterminé à savoir ou comprendre.

C'est mon obsession, je l'avoue. Il est dingue ce mec, peut-être ! On se surprend à faire preuve d'inconscience beaucoup plus souvent qu'on ne le croie habituellement, parce qu'on ne passe pas son temps à s'observer, on agit. Moi, je ne peux pas rester en place deux minutes sans rien faire, au minimum j'observe ce qui se passe autour de moi ou je pense, cela m'arrive aussi, jamais en l'air, ce serait une perte de temps et le mien comme le vôtre est compté, n'est-ce pas ? Donc vaut mieux en gâcher le moins possible...

Qui ne progresse pas, stagne ou régresse. Vous avez vu où nous en sommes rendus en termes de régression dans absolument tous les domaines, sauf la folie absolutiste, c'est terrifiant, n'est-ce pas ? Je trouve cela plutôt stimulant ou passionnant de relever ce défi. La violence appelle la violence, ils nous ont déclaré la guerre et ils veulent nous imposer un régime de terreur, alors affrontons-les, terrassons-les, éliminons-les, la légitimité est de notre côté, tout comme la morale d'un point de vue historique car elle est du côté du progrès social et de la liberté.

Un petit exercice pour détecter un lézard.

- L'extermination nucléaire des habitants d'Hiroshima et Nagasaki et ses motivations réelles Par Annie Lacroix-Riz et Michel Aymerich Mondialisation.ca, 11 août 2021

<https://www.mondialisation.ca/lextermination-nucleaire-des-habitants-dhiroshima-et-nagasaki-et-ses-motivations-reelles/5659130>

Pas le temps d'écrire un article.

Un bémol toutefois dans cet article. La dimension économique et la crise du capitalisme en sont totalement absentes, même à l'état de trace, alors que ce sont ces facteurs qui ont été à l'origine de la Seconde Guerre mondiale. Du coup on se demande quelles étaient les réelles motivations des auteurs de cet article ?

On constatera que l'Union soviétique y était omniprésent, ce qui était normal puisque ce fut un des principaux protagonistes de cette guerre, ce qui l'était déjà beaucoup moins en revanche, c'était de la présenter toujours sous un angle avantageux jusqu'à glorifier le régime stalinien, lisez, vous verrez que je m'exagère pas, escamotant le fait que l'URSS fut davantage l'allié de l'impérialisme américain que son ennemi jusqu'à sa disparition. En d'autres termes, parce qu'Annie Lacroix-Riz n'a jamais rompu avec le stalinisme, militante du PRCF, elle s'est livrée à une interprétation biaisée ou tronquée d'un épisode de l'histoire mondiale en recourant à un non-dit dont l'origine est idéologique, sachant pertinemment que cela échappera à l'attention de la plupart des lecteurs.

DANS L'ACTUALITÉ.

Totalitarisme. Toujours plus de contrôles, d'obligations, d'interdictions.

LVOG - Ils nous rackettent en nous imposant un nouveau besoin payant.

Deux-roues: le contrôle technique deviendra obligatoire à partir de 2023 - FranceSoir 11 août 2021

AFP - Les deux-roues motorisés devront passer au contrôle technique tous les deux ans à partir de 2023, une mesure obligatoire au niveau européen mais longtemps repoussée en France, selon un décret publié mercredi au Journal officiel.

"A compter du 1er janvier 2023, les véhicules motorisés à deux ou trois roues et les quadricycles à moteur font l'objet d'un contrôle technique", indique le décret. Ce nouveau contrôle technique concerne donc tous les deux-roues, 50 cm³ et voitures sans permis compris.

Ce contrôle doit être effectué "dans les six mois précédant l'expiration d'un délai de quatre ans à compter de la date de leur première mise en circulation", puis "renouvelé tous les deux ans", ou avant toute revente du véhicule, comme pour les voitures. Il doit être effectué dans un centre de contrôle agréé.

Le premier contrôle aura lieu en 2023 pour les véhicules immatriculés avant le 1er janvier 2016, en 2024 pour les véhicules immatriculés entre 2016 et 2020, et en 2025 pour les véhicules immatriculés en 2021.

Pour les véhicules de collection, le délai entre deux contrôles techniques est porté à cinq ans, sauf en cas de revente.

Une directive européenne de 2014 prévoyait la mise en place à partir du 1er janvier 2022 d'un contrôle technique pour les véhicules motorisés à deux et trois roues d'une cylindrée supérieure à 125 cm³, pour lutter contre les accidents et la pollution. FranceSoir 11 août 2021

Totalitarisme. Le corps médical soumis à un régime de terreur.

Un internaute - Par décret passé en catimini, Macron et Vèran créent « le Conseil national de certification », soumis au gouvernement, pour reconduire ou retirer le droit d'exercer des médecins qui n'obéissent pas... pas un mot dans les médias

L'ordonnance n° 2021-961 du 19 juillet 2021 relative à la certification périodique de certains professionnels de santé, fait apparaître la mainmise de l'État sur une corporation qui jusque-là jouissait d'une indépendance dans l'exercice de leur art, en regard des ingérences du pouvoir politique. Mais cette époque de liberté est désormais révolue, car la Haute Autorité de santé devra partager ses prérogatives avec l'Exécutif, en ce qui concerne le pilotage de ses actions menées pour surveiller, encadrer et actualiser les niveaux de compétences et la qualité des professionnels salariés, mais surtout de la médecine libérale (article L. 4022-3). Un Conseil national de certification, entièrement soumis à l'autorité politique, est constitué pour délivrer, reconduire ou retirer le droit d'exercer. Ces prérequis, à travers certaines contingences politico-sanitaires, fixent des objectifs et des obligations aux médecins.

En d'autres termes si un médecin aurait l'idée de quitter le droit chemin fixé par le gouvernement en matière de santé oust direction pôle emploi.

Un silence assourdissant dans la profession qui a vraiment de quoi inquiéter.

Un autre internaute a apporté les précisions suivantes.

https://www.legifrance.gouv.fr/loda/article_lc/LEGIARTI000042012580/

Article 5 Version en vigueur depuis le 19 juin 2020

Modifié par LOI n°2020-734 du 17 juin 2020 - art. 24

I. - Dans les conditions prévues à l'article 38 de la Constitution, le Gouvernement est autorisé à prendre par voie d'ordonnance toute mesure relevant du domaine de la loi relative à l'exercice des professions de médecin, de chirurgien-dentiste, de sage-femme, de pharmacien, d'infirmier, de masseur-kinésithérapeute et de pédicure-podologue visant à :

1° Créer une procédure de certification indépendante de tout lien d'intérêt permettant, à échéances régulières au cours de la vie professionnelle, de garantir le maintien des compétences, la qualité des pratiques professionnelles, l'actualisation et le niveau des connaissances ;

2° Déterminer les professionnels concernés par cette procédure de certification, les conditions de sa mise en œuvre et de son contrôle, les organismes qui en sont chargés, les conséquences de la méconnaissance de cette procédure ou de l'échec à celle-ci, ainsi que les voies de recours ouvertes à l'encontre de ces conséquences.

II. - Les ordonnances prévues au I sont prises :

1° Dans un délai de deux ans à compter de la publication de la présente loi, pour celle relative à la profession de médecin ;

2° Dans un délai de deux ans à compter de la publication de la présente loi, pour celles relatives aux autres professions mentionnées au premier alinéa du même I.

Un projet de loi de ratification est déposé devant le Parlement dans un délai de trois mois à compter de la publication de chaque ordonnance.

LVOG - Ils ont également émis la menace de rendre hors la loi le droit de grève pour le personnel soignant. A l'étape suivante, ils interdiront les syndicats et partis issus du mouvement ouvrier, et là peut-être enfin il y en a qui admettront que le fascisme est devenu une réalité, trop tard évidemment.

Totalitarisme. Le carcan de la dictature se resserre encore

Covid: nouveau tour de vis face à la hausse des cas - FranceSoir 11 août 2021

AFP - Dans les départements où le taux d'incidence dépasse 200 pour 100.000 -- une trentaine, en majorité dans la moitié sud du pays -- les préfets devront rendre obligatoire le pass sanitaire dans les centres commerciaux de plus de 20.000 m2, a indiqué le porte-parole du gouvernement Gabriel Attal.

Dans ces départements, les préfets devront aussi rétablir le port du masque obligatoire en intérieur dans les lieux recevant du public.

Jusqu'ici gratuits, les tests de dépistage sans prescription médicale deviendront payants "à partir de la mi-octobre". Et les contrôles aux frontières seront renforcés: "100% des voyageurs venant de pays à risque seront contrôlés par test antigénique", a précisé Gabriel Attal.

Ces décisions ont été prises mercredi lors d'un Conseil de défense en visioconférence, convoqué pour tenter de "freiner des quatre fers" l'épidémie de Covid-19, qui provoque actuellement une hausse du nombre de malades dans les hôpitaux et en réanimation.

Face à l'explosion des cas en Guadeloupe, un confinement strict y sera appliqué dès ce mercredi soir, comme en Martinique depuis la veille.

Emmanuel Macron avait annoncé en ouvrant le Conseil de défense vouloir que se vaccinent tous les Français qui peuvent l'être. FranceSoir 11 août 2021

Une dose de plus pour créer une nouvelle flambée de cas ou entretenir la machination.

Covid-19: le gouvernement annonce une «campagne de rappel» pour une 3e dose à partir de mi-septembre - RT 11 août 2021

A l'issue d'un Conseil de défense sanitaire et d'un Conseil des ministres ce 11 août, le porte-parole du gouvernement Gabriel Attal a annoncé la mise en place d'une «campagne de rappel» pour une 3e dose de vaccin contre le Covid à partir de mi-septembre. RT 11 août 2021

Des vaccins qui tuent plus que la maladie.

21 302 : le chiffre (provisoire) - FranceSoir 11 août 2021

Le collectif "Covid 19 - Laissons les médecins prescrire" vient de rendre public, ces jours derniers, un nombre de morts, un chiffre qui fait froid dans le dos : 21 302 décès consécutifs à la vaccination dans l'Union européenne. Alors que du fait de "la haute capacité de mutation du virus", "l'espoir d'une immunité collective par une augmentation du nombre de vaccinés est totalement vain", dit le professeur Montagnier, tout de même prix Nobel de médecine. Et alors, aussi, que la mortalité de la maladie (au-dessous de 1 % de la population) ne mérite certainement pas de terroriser les peuples, comme cela a été fait de manière vraiment irresponsable.

Ce chiffre de 21 302 morts - qui n'est sûrement pas surévalué, c'est probablement l'inverse qui est vrai ! - mérite non seulement d'être mis sous les projecteurs, mais aussi d'être comparé aux statistiques de la mortalité liée au coronavirus dans les pays qui n'ont pas pris le risque insensé de concentrer leur politique sanitaire sur une injection qui n'a de vaccin que le nom, puisqu'elle n'empêche ni d'attraper la maladie, ni de la transmettre.

Le 11 juin dernier, le professeur Mc Cullough disait : "Il y a en ce moment, aux Etats-Unis, plus de décès et de blessures causées par le vaccin que d'hospitalisations et de décès liés aux maladies respiratoires". C'est le même professeur américain qui déclarait, au moment où le nombre de décès consécutifs aux vaccins s'établissait à 9 000, que l'on avait eu, en quelques mois, "davantage de décès liés aux vaccins Covid qu'en 30 ans de vaccination". C'est lui qui soulignait enfin que,

d'ordinaire, à 20 - 25 décès liés à une vaccination, on stoppait les injections sur l'être humain.
FranceSoir 11 août 2021

Un internaute.

- Au 3 août 2021, sur 27 pays de l'espace économique européen hors UK nous avons enregistré, un ami et moi-même, un peu plus de 21000 décès (sans doute sous-estimés) après vaccination, pour un peu plus de 221M de vaccinés 2 doses. On se rapproche donc du 1/10000. Ça paraît énorme.
Sources : Eudravigilance et Our World In Data

Une délicatesse criminelle partagée par l'extrême gauche

Macron évoque une situation «plus que délicate» en France face au Covid-19 - RT 11 août 2021

Un internaute.

- HOSPITALISATIONS PASSEES de 30.000 à mi-avril 2021 à 9.000 en Août !

Où est la 4^o vague ?

- REANIMATIONS PASSEES de 6.000 à mi-avril 2021 à 1.600 en Août !

Où est la 4^o vague ?

Les trotskystes toujours plus décomposés.

GMI - Seuls des imbéciles peuvent encore nier qu'une quatrième vague de contamination au coronavirus soit à l'œuvre à l'échelle de la planète, du fait du variant Delta, beaucoup plus contagieux que ses prédécesseurs.

LVOG - Et de broder sur "*l'incapacité du capitalisme au stade impérialiste*", "*les bourgeoisies rapaces*", un verbiage dogmatique et indigeste dans un tel article qui remplace l'analyse de la situation réelle, qu'ils sont incapables de faire, du coup ils emboîtent le pas à Macron, à l'OMS, à Gates et au Forum économique mondiale qui veulent vacciner la terre entière.

GMI - Il apparaît que la vaccination de toute la population mondiale le plus rapidement possible, et donc dans chaque pays, est la meilleure réponse scientifique en l'état de nos connaissances.

LVOG - Encore des opposants de pacotille à la vaccination et au pass obligatoire, quel naufrage politique ! Ces crétins finis ont tout faux, la preuve

GMI - On sait que les vaccins n'entraînent statistiquement que très peu d'effets secondaires problématiques, qu'ils sont très efficaces pour les vaccins de type ARN ou assez efficaces pour ceux de type adénovirus, pour éviter une contamination, prévenir sinon le développement d'une forme grave de la maladie, et restreindre considérablement la contagiosité éventuelle de la personne vaccinée.

LVOG - Le reste était à l'avenant, à la virgule près la propagande officielle ou le discours de Macron. Et ces militants se prennent pour des marxistes, des communistes, des bolcheviks, honte à eux ! Ces "révolutionnaires" sont encore plus tyranniques que Macron, quelle horreur ! Leurs

dirigeants viennent du courant trotskyste du PT qui a donné le POI et le POID, le courant politique auquel j'ai appartenu pendant 3 ans à la fin des années 70.

GMI - La vaccination obligatoire pour tous est donc l'option la plus rationnelle, mais ce n'est pas la voie qu'a choisie Macron.

LVOG - L'extrême gauche dont je me réclame est à vomir ! Pour bien mesurer qu'on a affaire à des abrutis finis :

GMI - Le projet de loi en préparation sur le passe sanitaire et les obligations vaccinales réservées aux soignants et paramédicaux est totalement réactionnaire, il doit être combattu et rejeté !

LVOG - Après il ne faut plus s'étonner qu'on ne soit jamais parvenu à construire un nouveau parti ouvrier révolutionnaire.

<https://groupemarxiste.info/2021/07/20/macron-ne-combat-pas-la-pandemie-mais-les-travailleurs-de-la-sante/>

Pourquoi suis-je devenu un opposant à la vaccination ? Nous ne sommes pas des cobayes.

Pour plusieurs raisons qui sont justifiées sur le plan médical et scientifique.

Parce qu'ils existent des traitements ou médicaments efficaces à tous les stades de la maladie, tout simplement. Mieux, ces médicaments pris précocement permettent d'éviter les formes graves de la maladie, alors qu'un vacciné qui se croit protégé de la maladie, s'il la développe il n'aura pas le réflexe de prendre immédiatement ces médicaments qu'on lui a présenté comme des poisons, son médecin lui dira de rester chez lui en lui prescrivant du Doliprane, et quand au bout d'une semaine les premiers signes de complications respiratoires apparaîtront il sera trop tard, il sera bon pour la salle de réanimation ou la morgue !

La vaccination ne protège pas des variants du Sars-CoV-2, et qui plus est la personne vaccinée peut être contagieuse, donc elle ne sert à rien.

En Israël, aux Etats-Unis, en Islande, à Madagascar notamment, les premières observations et études montrent que les personnes vaccinées développent autant ou plus de cas grave de la maladie que les non vaccinés.

Plus de 40.000 décès dans le monde dans les heures ou les jours qui ont suivi la vaccination ont été officiellement répertoriés, en réalité il pourrait y en avoir énormément plus selon certains médecins hospitaliers. Si ces personnes ne se seraient pas fait vacciner, à l'heure qu'il est elles seraient encore en vie, on peut donc parler d'un assassinat programmé.

La vaccination entraîne parmi plus de 5 millions d'effets secondaires répertoriés officiellement dans le monde, chiffre volontairement sous-évalué, des formes graves et invalidantes à vie chez des centaines de milliers de personnes jeunes et en bonne santé.

Jamais une campagne de vaccination n'est venue à bout d'une épidémie virale, parce que la plupart des virus et tout particulièrement les coronavirus mutent ou se recombinent avec d'autres virus en permanence. Le Pr. Raoult a affirmé qu'aucun vaccin efficace ne verrait le jour, parce que c'est

impossible, tous les essais avaient échoués au cours des 30 dernières années, et on en est en train d'en faire l'expérience.

Pire, tous les spécialistes savent qu'il ne faut surtout pas vacciner en période épidémique, car cela perturbe le comportement du virus qui peut muter ou donner naissance à différents variants au comportement imprévisible, c'est d'ailleurs le meilleur moyen pour enchaîner les épidémies, à croire que c'était l'objectif recherché.

La durée de vie de ce type de virus est limitée, en principe au fur et à mesure qu'il se réplique ou mute, il perd en puissance et il finit par s'éteindre naturellement ou il n'est pas plus dangereux que celui de la grippe s'il demeure à l'état saisonnier.

Les pros vaccins sont des fanatiques ignorants ou c'est devenu un dogme ou un objet de culte chez la plupart des médecins, qui savent par exemple que le vaccin de la grippe n'est efficace qu'entre 40 et 60% dans le meilleur des cas, peu importe ils en font quand même la promotion.

Si vous voulez, cette histoire c'est comme l'histoire d'une dent cariée. Vous allez chez votre dentiste, qu'est-ce que vous allez lui demander, de la soigner avec un pansement ou un plombage ou de l'arracher ? Vous avez un organe douloureux, vous préférez traiter la maladie ou procéder directement à une opération ?

Vacciner les jeunes et moins jeunes ne sert à rien puisqu'ils ne développent pas de formes graves de la maladie, sinon en tuer un certain nombre ou fragiliser leur système immunitaire au risque de développer plus tard des maladies auto-immunes.

Faites un bilan de santé, une analyse sérologique ou sanguine, vérifiez votre taux de globules blanches, de vitamines, oligo-éléments et acides aminés, en cas de carences légères corriger le tir en recourant à une nourriture équilibrée, si votre cas est plus grave commencez par ajouter des compléments alimentaires (comprimés, plantes, huiles essentielles, etc.) et consultez un médecin homéopathe de préférence.

J'avais à peine terminé de rédiger ce passage, que le lendemain matin je découvrais l'info suivante qui me donne raison d'une certaine manière.

Les pros vaccin vont être très très mal dans les semaines ou mois à venir. Chers lecteurs, soyez rigoureux ne ménagez pas dans l'avenir les dirigeants politiques, personnalités ou intellectuels qui auront fait campagne pour la vaccination pour tous ou obligatoire, car ils sont aussi bien informés que vous et moi, et ils disposent des capacités intellectuelles pour comprendre la situation, ils n'ont donc absolument aucune excuse ou circonstance atténuante pour avoir adopté cette position criminelle.

Anthony Fauci - « Il faut utiliser des antiviraux dans les 7 premiers jours de la maladie » - lemediaen442.fr 11 août 2021

Le volt face d'Anthony Fauci lors de la CSIS (Commission on Strengthening America's Health Security). Avec un retard de 18 mois, le Dr Fauci vient de réaliser qu'il était possible d'administrer par la voie orale à une personne qui se trouve au début de son parcours d'infection avant d'arriver à la cascade d'évènement qui conduisent à l'activation aberrante de la réponse inflammatoire qui tue les gens. Il n'ose pas parler d'hydroxychloroquine ou d'ivermectine mais nous vous le glissons à l'oreille. Le « Dr » continue sur sa lancée « Nous savons maintenant qu'il

faut utiliser des antiviraux dans les 7 premiers jours de la maladie et en faire un simple rhume. »
lemediaen442.fr 11 août 2021

- L'étrange docteur Fauci envisage désormais des traitements précoces - FranceSoir 11 août 2021

<https://www.francesoir.fr/politique-monde/letrange-docteur-fauci-traitements>

Tout en continuant à encourager la politique vaccinale, le docteur Folamour du vaccin qui déclarait il y a encore quelques mois que les États-Unis seraient protégés d'ici l'été 2021 grâce à la vaccination, se montre aujourd'hui plus prudent dans ses allégations. Reconnaisant que les vaccinés sont tout autant susceptibles d'attraper le Sars-CoV-2 que les non vaccinés, il recommande désormais le port du masque, quel que soit le statut de vaccination.

Quoique l'on pense de la vaccination, qu'elle puisse être un outil intéressant dans la lutte contre le virus ou non, elle n'est plus le Saint-Graal annoncé il y a quelques mois. L'épidémie repart très fortement un peu partout et touche de manière particulièrement virulente les pays qui ont un fort taux de vaccination dans la population, notamment les États-Unis. Par ailleurs, les très nombreux variants qui échappent au vaccin semblent avoir changé la donne.

(Suivaient les tableaux sur l'évolution du nombre de contaminations et de personnes vaccinées en Israël, aux États-Unis, en Islande et à Gibraltar issus de JH University.)

Cette situation critique fait douter de plus en plus les autorités médicales, et de très nombreux gouvernements envisagent désormais les traitements.

C'est également dans ce sens qu'il faut comprendre la longue interview d'Anthony Fauci datée du 3 août. Interrogé par J Stephen Morrison, vice-président du Center for Strategic and International Studies (CSIS), Anthony Fauci déclare :

« Si les vaccins, y compris les rappels, restent d'une importance vitale, nous reconnaissons de plus en plus que les thérapies - sûres, efficaces, évolutives et abordables - ne sont pas moins essentielles à toute solution durable dans la lutte contre la pandémie pour toutes les populations d'Amérique et de tous les pays - riches, pauvres et intermédiaires. La demande de thérapies restera urgente et forte, y compris celles déployées au début de l'infection. »

Après avoir reconnu qu'il avait « davantage conscience de l'importance des thérapies », il recense les différentes molécules employées et s'évertue à commenter tous les obstacles rencontrés pour chacune d'elle. Prenant l'exemple des anticorps monoclonaux, il reconnaît que nombre d'entre eux sont prometteurs tout en se montrant prudent quant à leur efficacité sur les variants. Il ne s'attarde pas très longtemps sur le remdesivir, traitement qu'il a recommandé pendant de nombreux mois, et se contente de dire que sa valeur a fait l'objet de nombreux débats, tout en ajoutant un peu plus tard dans la vidéo qu'il est très bon s'il est utilisé suffisamment tôt et de manière appropriée.

Il oublie au passage de mentionner ce que tout praticien honnête connaît de cette molécule, à savoir qu'elle est toxique pour les reins, le foie et le cœur et qu'elle n'apporte aucune amélioration dans la prise en charge du Sars-CoV-2. Dans un communiqué daté du 20 novembre 2020, l'OMS a écrit : « le médicament antiviral remdesivir n'est pas recommandé pour les patients admis à l'hôpital avec la Covid-19, quelle que soit la gravité de leur maladie. Car il n'y a actuellement pas de preuve qu'il améliore la survie ni qu'il permette d'éviter d'être placé sous ventilation artificielle ».

Quand vient le débat sur l'hydroxychloroquine et l'ivermectine, il se montre également avare en explications et parle de "faux départs". Toute son argumentation manque sérieusement d'éléments scientifiques crédibles. Que ce soit pour les anticorps monoclonaux ou les traitements précoces, aucun chiffre, aucune étude n'est mentionnée. On sent qu'il a envie d'en finir pour promouvoir les nouvelles molécules qui sont en développement, se félicitant des 3,2 milliards de dollars investis par l'État pour des partenariats avec Pfizer, Merck, Roche et Atea.

Puis vient la partie la plus surprenant de ce long entretien, dans laquelle il explique qu'il faut trouver un antiviral qui bloque le Sars-CoV-2 dès le début de l'infection. Il souhaite que ce traitement présente peu d'interactions médicamenteuses, qu'il soit peu toxique et soit sous forme de comprimés. Il termine cette allocution en s'exclamant « Donnez-moi ça et je serai très heureux ».

Quand on entend une déclaration pareille, il faut être bien sanglé sur sa chaise pour ne pas partir à la renverse et ne pas prêter de duplicité à Anthony Fauci durant les 2 minutes d'entretien dans lesquelles il feint encore d'ignorer les centaines d'études et de témoignages de médecins sur l'efficacité de l'ivermectine et de l'hydroxychloroquine, associées généralement aux antibiotiques.

Parmi les médecins qui ont osé prescrire, on peut citer les docteurs Vladimir Zelenko, Peter McCullough et Pierre Kory pour les États-Unis, et les professeurs Didier Raoult et Christian Perronne pour la France sans oublier tous les médecins généralistes qui ont affrontés les foudres des organismes régulateurs pour avoir désobéi aux directives officielles doliprane et dodo.

Malgré ses airs contrits et ses bons sentiments en bandoulière, Anthony Fauci, dont les filandreuses et sinueuses explications semblent se tenir loin de la science mais emprunter davantage au commercial ou au politique, auront certainement du mal à inspirer à ceux qui les écoutent la confiance dont ils ont été privés depuis longtemps. FranceSoir 11 août 2021

Traitement du Covid-19 : l'artésunate, l'imatinib et l'infliximab testés par l'OMS - Capital 11 août 2021

De nouveaux essais cliniques seront menés dans le monde pour mesurer l'efficacité contre le Covid-19 de trois traitements supplémentaires : l'artésunate, l'imatinib et l'infliximab, annonce l'OMS.

"Nous sommes heureux d'annoncer la prochaine phase de l'Essai Solidarity, appelée Solidarity PLUS qui testera trois médicaments: l'artésunate, un traitement contre le paludisme dans sa forme grave; l'imatinib, un médicament contre certains cancers; l'infliximab, un traitement pour les troubles du système immunitaire", a déclaré le directeur général de l'OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, en conférence de presse. Il a expliqué que ces médicaments ont été choisis par un groupe d'experts indépendants, et indiqué que les essais vont être menés dans plus de 600 hôpitaux dans 52 pays. Capital 11 août 2021

LVOG - J'ai relevé cela sur le Net.

L'artésunate ne sera pas retenue, de 200 à 250 roupies, 3 € (Tarif en Inde pour 120 mg)

L'imatinib a plus de chance d'être retenue, et pour cause : 384,45 €

L'infliximab aussi pour la même raison : entre 203,37 et 482,670 €

Mouvement ouvrier, confirmation : A droite toute !

Communiqué du 28 juillet 2021

LVOG - Le Parlement dominé par LREM, le MoDem, l'UDI, LR, le PS garant de la démocratie, il fallait oser la sortir celle-là. Les signataires de ce communiqué infâme souhaitent une "sortir de cette crise" dans le cadre des institutions de la Ve République.

- ... toute discussion réelle au Parlement qui est, une fois encore, considéré comme une chambre d'enregistrement. La démocratie ne saurait être sacrifiée, et elle est pour nous plus que jamais la clé pour sortir de cette crise.

LVOG - Ces scélérats veulent à tous prix nous faire porter une muselière et nous vacciner, lisez, c'est effarant. Mieux, au nom de la démocratie, car pour eux nous ne sommes pas soumis à une dictature !

- Les premiers leviers activés devraient être un grand débat démocratique, une information d'ampleur, des droits d'utilisation sur le temps de travail pour se faire vacciner, une prévention notamment par la gratuité des masques, une couverture bien plus importante des centres de vaccination et des moyens associés plus conséquents...

LVOG - Ces VRP de Big Pharma sont des enragés de la vaccination. Ils poussent l'imposture jusqu'à nier que les discriminations dont fait l'objet la population opposée au pass sanitaire sont du même ordre que celles des nazis envers les juifs et le régime raciste d'Afrique du Sud envers les Noirs le vidant ainsi de son contenu politique totalitaire.

- Une vaccination large et massive est nécessaire pour combattre cette pandémie, à commencer par la couverture des plus fragiles. Nous nous démarquons de toutes celles et ceux qui font de leur opposition frontale au vaccin un déversoir sectaire et complotiste et nous dénonçons fermement toute assimilation de la stratégie vaccinale à la Shoah ou à l'apartheid.

LVOG - Pire encore, ces ordures emboîtent le pas de l'OMS qui prévoit que leur machination dure indéfiniment, jusqu'à ce que les gouvernements des pays "pauvres et émergents" se résolvent à piquer la totalité de leur population, alors qu'elle n'est pas atteinte par cette épidémie des pays riches.

- Et pendant ce temps, la France s'oppose toujours, avec l'Union européenne, à la levée des brevets au sein de l'Organisation mondiale du commerce, alors que c'est la seule façon pour que, dans les pays pauvres et émergents, les vaccins puissent être fabriqués et distribués massivement. C'est à la fois une question de solidarité internationale, de santé publique et d'efficacité. Car tant que la pandémie ne sera pas résolue à l'échelle mondiale, elle ne le sera nulle part.

LVOG - Et au lieu de s'attaquer à la bande mafieuse et criminelle à l'origine de cette mystification et qui en est la seule bénéficiaire, ils les appellent à faire preuve de générosité histoire de couvrir leurs intentions malfaisantes

- Nous demandons que soient mis à contribution, bien davantage qu'aujourd'hui, les multinationales et les très riches, au profit de la solidarité nationale.

Premiers signataires

Responsables d'organisations :

Aurélie Trouvé et Raphaël Pradeau (porte-parole d'Attac),
Céline Verzeletti (secrétaire confédérale de la CGT),
Simon Duteil et Murielle Guilbert (co-délégué·es généraux de l'Union syndicale Solidaires),
Thomas Porte (porte-parole de Génération·s),
Delphine Glachant (présidente de l'Union syndicale de la psychiatrie),
Pierre Schwob (Collectif Inter Urgences),
Mireille Stivala (secrétaire générale de la fédération CGT Santé et action sociale),
Jean Marc Devauchelle (secrétaire général de la Fédération SUD Santé Sociaux),
Thierry Amouroux (porte-parole du Syndicat National des Professionnels Infirmiers SNPI),
Mélanie Luce (présidente de l'UNEF),
Sonia Ollivier (co-secrétaire nationale du SNPES-PJJ/FSU),
Jean-Baptiste Eyraud (porte-parole Droit Au Logement),
Khaled Gaiji (président des Amis de la Terre France),
Pierre Khalfa et Willy Pelletier (Fondation Copernic),
Emmanuel Vire (secrétaire général du SNJ-CGT),
Hafsa Askar (Secrétaire Générale de la FSE),
Denis Lalys (secrétaire général de la FNPOS de la CGT),
Ana Azaria (présidente Femmes égalité),
Lenny Gras (porte parole du MNL),
Mathieu Devlaminck (UNL),
René Seibel (Action contre le chômage),
Christian Eyschen (secrétaire général de la Libre Pensée),
Christine Poupin et Olivier Besancenot (porte-parole du NPA),
Aneth Hembert (co-secrétaire fédérale des Jeunes Ecologistes),
Jean-Christophe Sellin et Hélène Le Cacheux (coordinateurs du Parti de Gauche),
Jean-François Pellissier et Myriam Martin (porte parole d'ENSEMBLE !),
Christian Pierrel (porte parole du PCOF),
Martin Méchin et Louise Tort (Black Robe Brigade),
Philippe Poutou (porte-parole du NPA),
Dominique Ferré (Parti ouvrier indépendant démocratique).

Elu·e·s :

Éric Coquerel (député LFI),
Elsa Faucillon (députée PCF),
Eric Piolle (maire EELV),
Jean-Luc Mélenchon (député LFI),
Sébastien Jumel (député PCF),
Emilie Carriou (députée Nouveaux Démocrates),
Clémentine Autain (députée LFI),
Aurélien Taché (député Nouveaux Démocrates),
Mathilde Panot (députée LFI),
Pierre Dhareville (député PCF),
Caroline Fiat (députée LFI),
Manon Aubry (députée européenne LFI),
Adrien Quatennens (député LFI),
François Ruffin (député LFI),
Muriel Ressiguier (députée LFI).

Personnalités :

Youcef Brakni (militant antiraciste),
Sandrine Rousseau (EELV),
Véronique Ponvert (syndicaliste FSU),
David Dufresne (écrivain, réalisateur),
Caroline Mecary (avocate),
Taha Bouhafs (journaliste),
Jean-Marie Harribey (économiste),
Arie Alimi (avocat),
Kevin Vacher et Deborah Ozil (Rencontre des Justices),
Anthony Caillé (CGT-Police),
Stéphane Jouteux (syndicaliste),
Arnaud Malaisé (syndicaliste FSU),
Nicolas Mayart (journaliste),
Dominique Plihon (économiste),
Paul Poulain (spécialiste des risques industriels),
Laure Vermeersch (L'ACID),
Gilles Perret (réalisateur),
Rokhaya Diallo (écrivaine),
Claire Lejeune (EELV).

A bas la vaccination inutile et dangereuse !

Dans le dernier éditorial de La tribune des travailleurs (POID) signé D. Gluckstein.

LVOG - Leur position ou objectif sont les mêmes que Macron et le Forum économique mondial qui fait office de gouvernement mondial totalitaire, la vaccination de toute la population, ce sont tous des imposteurs et des tyrans !

- Dans un courrier de l'union départementale CGT de la Moselle, on lit : " La CGT se prononce pour la vaccination massive de la population..."

Bien entendu, ils modèrent leurs discours, pas d'appel à la grève générale, plus d'appel à chasser Macron ou à abattre les institutions, aucune caractérisation du régime, non, non, tout cela c'était bon avant, avant qu'on en arrive là justement, c'était uniquement des slogans sans lendemain. Macron et LREM ultra minoritaires, des imposteurs, illégitimes, tout cela est oublié. D'ailleurs ils tiennent à rester sur le terrain social ou syndical, de la collaboration de classes et du corporatisme, pas question d'aller sur le terrain politique ou de poser la question de l'Etat, du pouvoir.

Ne vous y trompez pas, vous êtes en présence de manœuvriers professionnels. La preuve, ensuite ils évoquaient "*les manifestations des dernières semaines*", après avoir traité leurs participants de suppôts de l'extrême droite, ils font feu de tout bois. Et quand ils évoquent le "*rejet de ce gouvernement antidémocratique*" ou ils font leur référence au "*totalitarisme grandissant*", on se dit, tient les voilà qui vont quand même embrayer sur le plan politique, pas du tout : "*la classe ouvrière n'a d'autre choix que de répondre sur son propre terrain, pour ses propres revendications*" et nous voilà ravalé au plan de l'entreprise, de l'atelier, de la boutique, du service, bref, au plan atomisé alimentaire du réformiste conformiste

Tribune libre

- La nuit privée d'étoiles Par Jean-Yves Jézéquel - Mondialisation.ca, 11 août 2021

Extrait.

Depuis mars 2020, nous nous sommes avancés sur une route délabrée, jonchée de trous, de pierres éclatées, de désordre, de ruines et de confusion. Nous avons observé en avançant sur ce chemin étrange, le désastre de la « guerre » provoquée par une « fausse pandémie ». Une caste de médecins s'emparait du pouvoir : on les voyait chaque jour se succéder sur les plateaux de télévisions qui s'étaient mis gracieusement à leur disposition.

Le ministre de la santé, Véran de son nom, et les directeurs des organismes sanitaires de l'État, comme Salomon, égrenaient chaque jour leur chapelet de catastrophes, la litanie falsifiée des milliers d'infectés et de morts. La caste médicale s'était recyclée dans l'art de fomenter la peur, la question de la mort étant manipulée afin de faire croire implicitement qu'il était possible de l'éviter, comme si la mort était le mal absolu contre lequel nous devions tous nous mobiliser de manière obsessionnelle et erronée, engageant toutes les énergies des humains dans une « guerre insensée contre les virus », alors qu'on doit vivre avec eux et que certains d'entre eux font même partie de notre génome.

La caste médicale se lançait dans le narratif idéologique du covidisme et aujourd'hui, de la vaccino-pathologie devenu un trouble obsessionnel compulsif, après avoir couvé tout ce temps depuis mars 2020, dans le délire hypnotique collectif, pour éclore enfin et donner naissance à la confusion mentale d'une société entière qui bascule maintenant dans le mélange des genres, dans le sophisme parfait, dans l'obsession fanatique de tout détruire !

A cette occasion, nous avons découvert que le pouvoir médical rêvait de devenir le maître du monde ! Derrière les instances décisionnaires, les Académie nationale de médecine, le Conseil National de l'Ordre des médecins (CNOM) et le fameux « Conseil scientifique », les ARS, l'Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé (ANSM), la Haute Autorité de santé (HAS) l'Institut national de prévention et d'éducation pour la santé (INPES), l'Ordre national des pharmaciens, l'observatoire de pharmacovigilance, mais aussi une cohorte de nombreux médecins, allaient s'exprimer ex cathedra, tournant en dérision tous ceux qui se permettaient une critique objective par leurs prises de paroles compétentes.

Jusqu'à nouvel ordre, la médecine est un art du diagnostic et ne fait pas partie des sciences exactes. Pourtant nous avons entendu, à l'occasion de cette crise, un discours dogmatique qui s'affirmait comme étant la « vérité » sur les questions de santé en se hissant au niveau de la légitimité scientifique. Le discours dogmatique est sectaire par définition. J'ai constaté que le monde médical avait une posture sectaire et des médecins au service de la propagande se comportaient comme des sectateurs détenant la vérité révélée sur la santé des hommes et tout ce qui va avec : le sanitaire correct ! C'est d'ailleurs la raison pour laquelle, inévitablement, d'autres voix de médecins, eux aussi, se sont faites entendre en totale opposition à ce narratif manipulateur qui, en faisant peur aux gens, voulait se faire respecter comme une nouvelle et suprême valeur supplantant toutes les autres... Ces médecins ont pour longtemps complètement décrédibilisé la médecine, pendant que d'autres, comme le Dr Fouché, ont sauvé son honneur...

Ces gens persuadés d'être la partie la plus « essentielle » de l'humanité, faisaient preuve d'un fanatisme sectaire surprenant. Même de grands médecins n'allaient pas hésiter, poussés par le conflit d'intérêts, à téléphoner en pleine nuit pour menacer de mort des Pr Raoult, des Pr Perronne et tant d'autres après eux, inscrits aujourd'hui sur une sorte de « liste noire » devenue sidérante ! Non seulement la censure allait s'acharner comme cela n'avait encore jamais existé, même pas au temps des inquisiteurs, mais les poursuites, les sanctions, les menaces et les condamnations arbitraires allaient s'abattre sur tout divergent résistant et contestataire traité de « complotiste » ou de « rassuriste » ou de « négationniste », chaque fois que les fanatiques sectaires du sanitaire correct n'aurait aucun argument sérieux à opposer aux critiques objectives de ceux qui réfléchissent encore...

Certes, beaucoup de médecins, sans doute la majorité, allait se positionner dans la contestation du narratif officiel devenu dément ! On allait voir une caste médicale toute puissante, omniprésente sur les médias collabos, interdire aux médecins contestataires de prescrire des traitements qui étaient parfaitement efficaces contre la Covid-19. On découvrait hébétés, les gigantesques « conflits d'intérêts » qui animaient le fanatisme médical des décideurs lâchés comme des charognards sur la population pétrifiée, traumatisée, manipulée, maltraitée ! Les menaces et les sanctions pleuvaient sur tout ce qui allait s'opposer à la tyrannie de cette dictature sanitaire... La censure acharnée serait orchestrée au niveau mondial, privant toute voix dissidente de droit. Cette sorte de pan-médicalisme faisant de la santé la valeur suprême sur laquelle toutes les autres réalités de la vie commune devraient s'aligner, allait introduire une confusion des genres scandaleuse et intolérable !

Désormais, la santé devenait la valeur suprême, alors que la santé n'est qu'un bien, certes enviable, mais certainement pas identifiable à une « valeur ». L'amour, la générosité, le courage, la sagesse, un éveil de la conscience, la liberté, l'égalité, la solidarité sont des valeurs supérieures auxquelles on peut aspirer, pour lesquelles on peut avoir de l'admiration, mais la santé est simplement un bien que l'on peut éventuellement désirer mais certainement pas admirer ! On admire le courage de quelqu'un, mais pas sa santé, à moins d'être un idiot.

En transformant un bien en valeur, le pan-médicalisme d'aujourd'hui a esclavagisé la société tout entière en lui faisant croire que tout devait être subordonné à son impératif. C'est ainsi qu'un bien a flanqué brutalement par terre une valeur supérieure comme celle de la liberté, faisant de notre monde une colonie pénitentiaire de Kafka. C'est un comble, un délire supplémentaire au milieu des autres délires.

La société actuelle façonnée par le pan-médicalisme, est obscurantiste, elle est dans la nuit privée d'étoiles. Le fait de soumettre par la loi, des valeurs supérieures comme la liberté à un bien en soi inférieur, comme l'est la santé, c'est dire à quel point notre société est dans une errance nihiliste. Nous avons perdu le sens des choses, l'ordre naturel des choses, l'échelle des valeurs et des biens ; nous sommes en pleine décadence et c'est pour cela que la dictature sanitaire a pu s'emparer du monde à ce point ! La suite logique d'une telle décadence, c'est la chute pour de bon et la disparition de ce monde.